

tos de la persona propuesta ó de la conveniencia de su eleccion; cuando atendiendo tan solo á sus intereses privados ó á juegos de política, conculcan los derechos mas sagrados del pueblo, hollando nuestros principios democráticos, que con tal corruptela, jamás podran hacerse prácticos en este desdichado país.

Aristeo será pues elevado de una manera espontanea y libre: lo lleva al parlamento el voto desinteresado de estos pueblos, que juzgan de su aptitud, que reconocen su honradez y patriotismo y que saben que velará por los intereses de este Distrito.

Respecto de los candidatos para la Suprema Corte y Tribunal de justicia del Estado, daremos cuenta oportunamente, pudiendo asegurar desde ahora que no seran aceptados sino aquellos que antes que todo sean liberales sinceros é intransigentes.

R. R.

Actualidades.

El 8^o Distrito electoral de Michoacan está de plácemes, sus opiniones han sido respetadas. Ojalá y nuestros hermanos del Estado hayan tenido ocasion de usar del mas sagrado de sus derechos como en esta Ciudad, donde la autoridad no tuvo mas inter-

vencion que la de simple espectadora de los acontecimientos.

Para los democratas de corazon, fué un acto conmovedor la eleccion primaria del Domingo 27 de Junio anterior en Uruapan.

Numerosos grupos de Ciudadanos se presentaban á la hora de la instalacion de las casillas. Hubo temores de una oposicion á nuestro popular candidato para Diputado al Congreso de la Union; y cuando fué descubierta la trama, las mazas corrian gustosas á depositar su boleta, designando al elector que habia de nombrar á D. Aristeo, estas eran sus palabras.

Respecto de la Candidatura para Presidente de la República, ni asomos de oposicion ha tenido.

Por las cartas de nuestros amigos de los Municipios del Distrito, sabemos que en todos ellos se obró con la misma libertad y con igual entusiasmo á favor de nuestros candidatos. En Tarétan, las músicas y numerosas reuniones de Ciudadanos recorrieron las calles de la simpática Villa victoriano á aquellos.

¡Bien por las autoridades que saben respetarse y respetar! ¡Bien por los pueblos que comprenden sus derechos!

La eleccion secundaria se aproxima, y aun no se sabe quien sea el designado para suplente de Aristeo. En esto se seguirán las prácticas democráticas, y por lo mismo se espera conocer la opinion de la mayoria de los electores: ella decidirá.

Bueno es entre tanto recordarles, que el Diputado suplente debe tener las mismas condiciones que el propietario para el caso desgraciado de que este faltare. Así como para designar á Aristeo se ha tenido presente su moderacion; acrisolada honradez; su decidido empeño por las mejoras de pública utilidad y todas las demas buenas cualidades que ha dado á conocer en Michoacan en los distintos y altos puestos que en él ha desempeñado con general aplauso; así tambien debemos procurar que el elegido para sustituirle en la Cámara, sea de idénticas cualidades ó al menos Ciudadano sin tacha, sin antecedentes dudosos y que deba su